

¡Un análisis simple y gratis ••• evita problemas!



- **Las enfermedades metabólicas congénitas de los recién nacidos pueden traerles consecuencias muy serias.**
- **Sin embargo, un análisis permite descubrirlas y tratarlas a tiempo.**
- **Se hace con una gota de sangre, tomada del talón.**

La detección de las enfermedades metabólicas es muy importante y es el derecho de su bebé.

- Exija el análisis para su bebé durante la primera semana de vida, en la maternidad donde nacerá. ●●
- Infórmese con su médico. ●●
- No olvide retirar el resultado y llevárselo al médico que controlará la salud del niño. ●●

